

## Гуманитарный проект отделения дневного пребывания для инвалидов государственного учреждения «Центр социального обслуживания населения Слонимского района»



**Цель проекта:** «Повышение качества обслуживания уязвимых категорий граждан через улучшение условий труда социальных работников»

1. Наименование проекта: «Повышение качества обслуживания уязвимых категорий граждан через улучшение условий труда социальных работников»
2. Срок реализации проекта: 12 месяцев
3. Организация - заявитель, предлагающая проект: государственное учреждение «Центр социального обслуживания населения Слонимского района»
4. Цель проекта: повышение качества обслуживания уязвимых категорий граждан через улучшение условий труда социальных работников
5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:
  - улучшение условий труда социальных работников через приобретение для них электровелосипедов;
  - снижение риска профессионального выгорания социальных работников.
6. Целевая группа: социальные работники, обслуживающих сразу несколько участков в сельской местности.
7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:  
Приобретение электровелосипедов  
Проведение курса тренинговых занятий для женщин-социальных работников по предупреждению эмоционального выгорания

8. Общий объем финансирования (в долларах США): 15 000

Источник финансирования	Объем финансирования (в долларах США)
Средства донора	14 500
Софинансирование	500
9. Место реализации проекта (область/район, город): Гродненская область город Слоним ул. 17 Сентября, 11	
10. Контактное лицо: Заведующий отделением социальной помощи на дому, тел.:801562 66488, e-mail: mail@csonslonim.by	



**Будем рады сотрудничеству!**

**Humanitarian project of a day care unit for disabled persons of the state institution «Center for Social Services for the Population of Slonim District»**



**The goal of the project is to improve the quality of services for vulnerable categories of citizens by improving the working conditions of social workers.**

1. Name of project: «Improving the quality of services for vulnerable categories of citizens through improving the working conditions of social workers»	
2. The project implementation period: 12 months	
3. applicant Organization offering the project: state institution « Center for social services of the population of Slonimsky district»	
4. project Objective: to improve the quality of services for vulnerable categories of citizens through improving the working conditions of social workers	
5. Tasks planned for implementation within the project:	
- improving the working conditions of social workers by purchasing electric bicycles for them;	
- reducing the risk of professional burnout of social workers.	
8. Total funding (dollars USA): 15000	
Source of funding	Amount of financing (dollars USA)
Contributor	14 500
Co-financing	500
9. Project location (region/district, city): Grodno region Slonim str. 17 September, 11	
10. Contact person: Head of the Department of social assistance at home, tel.: 801562 66488, e-mail: mail@psonslonim.by	



**We look forward to collaborating!**